

Bajo supervisión de la Secretaría de Trabajo...

En ejecución medidas de prevención en zonas vulnerables de Valle.

Valle, lunes 16 de noviembre, 2020.- Una intensa actividad para proteger la vida de los pobladores del municipio de Valle, desarrolla el Viceministro de Trabajo, Cristóbal Corrales, quien se desplazó a sector para identificar y coordinar las acciones de prevención necesarias para la mitigación del riesgo en zonas vulnerables.

Cabe señalar que, en cumplimiento de las instrucciones giradas por el Presidente Juan Orlando

Hernández, los

altos funcionarios del gobierno tienen bajo su responsabilidad determinar las fortalezas y debilidades de los distintos departamentos para atender las emergencias.

En el caso presente la Secretaría de Trabajo y Previsión Social a Cargo del Ministro Olvín Villalobos, tiene a cargo el departamento de Valle y en su representación se desplazó el Viceministro Cristóbal Corrales.

el Viceministro Corrales, se reunió con autoridades y fuerzas vivas del Depto. De Valle, a fin de coordinar las acciones de prevención necesarias para la mitigación del riesgo en zonas vulnerables y las necesidades sanitarias existentes y las derivadas del paso de la tormenta IOTA.

En la reunión se contó con la presencia de alcaldes representantes de los 9 municipios del departamento de Valle, los diputados, representantes de instituciones de gobierno como salud, Copeco, bomberos, policía nacional, fuerzas armadas, Cruz roja y de desarrollo económico.

En la reunión, uno de los puntos de común acuerdo es la identificación y habilitación de albergues y que estos cuenten con las condiciones necesarias, tanto con medicamentos, alimentos, Colchonetas, e insumos de bioseguridad para continuar con la prevención del covid.



Se determinó realizar las evacuaciones a tiempo, para evitar la pérdida de vidas humanas, y en ese sentido a partir de este día, se visitará las zonas identificadas como vulnerables, con el objetivo de hacer conciencia a la población de que la mejor opción es la evacuación temprana.

El Viceministro Cristóbal Corrales, informó que se han priorizado tres municipios de Valle, que según Copeco serían los más afectados y son Alianza, Nacaome y San Lorenzo, lo que representaría un aproximado de 30 aldeas afectadas y un estimado de unas 1,500 familias damnificadas.